



- ◆創立 1959年11月25日
- ◆スポンサークラブ
土浦ロータリークラブ
- ◆姉妹クラブ
仙台東ロータリークラブ

RI第2820地区 第7分区 2025~26年度 2025年8月5日発行

第3116回例会

よいことのために
手を取りあおう

Weekly

2025-26年度 RIメッセージ

竜ヶ崎ロータリークラブ



一本日のプログラム

祝事、5分間卓話「ロータリー活動を顧みて」

一次週以降のプログラム

8/12 クラブ定款第7条第1節(d)(1)の規定により休会

8/19 卓話：米山奨学生 徐弘励君 18:30より 於：喜仙

8/26 卓話：滝澤会員増強委員長

本日のロータリーソング

「奉仕の理想」

奉仕の理想に	集いし友よ
御國に捧げん	我等の生業
望むは世界の	久遠の平和
めぐる齒車	いや輝きて
永久に栄えよ	我等のロータリー

第3115回例会記録 (2025年7月29日開催)

点鐘・ソング	西村会長・我等の生業
ゲスト	笠原 葉子さん (グローバル補助金奨学生)
ビジター	中村 康博 第7分区ガバナー補佐
会長報告 西村会長	<p>・先日の「撞舞」に初めて参加させていただきました。下から見ても、その高さに身の縮む思いがしましたが、舞男は命綱無しで頂点での逆立ちや立ち上がって弓で矢を射る姿に感嘆しました。御神馬を見た後に、商店街のお祭りも初めて見に行きました。龍ヶ崎市にこんなに人が居るのかと、人の多さで歩くのも大変なほどでびっくりしました。普段からこの十分の一でも居て賑わったら良いのと思いました。</p> <p>・7月29日は何の日 *アマチュア無線の日 S27年7月29日に戦時中禁止されていたアマチュア無線が解禁されたことにちなんで制定。解禁を受けて全国の約30人に無線局予備免許が交付された。 余談 アマチュア無線はハムと呼ばれているが、その由来は 由来1.略語説「アマチュア」の英語表記 amateur の最初の2文字を取り、発音しやすいよう先頭に「h」を付けた説。 由来2.ノイズ音説 無線使用時に鳴る低周波ノイズの「ブーン」という音をハムノイズと呼ぶから。 由来3.大根役者説 演劇界ではアマチュア≒大根役者を指す一種の隠語があり、大根役者のことを英語では Ham と呼ぶことが由來說…など諸説ある。 *七福神の日 しち7ふ2く9「七福」の語呂合わせ 七福神様は、恵比寿様 (商売繁盛五穀豊穣)・大黒天様 (植物財福五穀豊穣) 毘沙門天様 (福德増進)・弁財天様 (音楽弁才知恵)・福祿寿様 (長寿福祿) 寿老人様 (長寿)・布袋様 (財福) の七柱神様で、それぞれの神様がそれぞれの福をもたらすとされている。 *福神漬けの日 しち7ふ2く9「七福」の語呂合わせと、主にカレーに添え</p>

そして、ロータリーの認知度が向上することにより、会員増強に繋げていきたいと思えます。
また、クラブ内においては、公共イメージ向上に関連する委員会と連携し、タイムリー情報発信を努めます。皆様のご協力をお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会 島倉 秀也 委員長

委員：井田 充夫、寺田 寿夫、大竹雅夫

各委員会の活動をスムーズに統合、推進し、各奉仕プロジェクトリーグの公共活動をサポートしていきます。当クラブのイメージアップを図ると共に、会員増強に繋げられる活動を推進して参ります。



職業奉仕委員会 島倉 秀也 委員長 委員：海老原 次男、滝澤 健一

先週、奉仕プロジェクトリーグの研究会に出席して参りました。職業奉仕では、皆さんがどうい
うことをしておられるか知ることが大事だと思っております。今年度も例年のように、職業
奉仕月間では、会員の職業に関する卓話をお願いしたいと思っております。また親睦委員会と相談
して、親睦旅行と併せての職場見学も企画していきたいと思えます。会員相互の理解と職業意識の
向上を図って参りたいと思えますので、ご協力を宜しく願います。

社会奉仕委員会 井田 充夫 委員長

委員：大竹 雅夫、秋田 光祥、佐伯 優、杉野 美左子

1月からの転会で、こちらのクラブでの奉仕活動の委員長は初めて
ですが、例年通りの活動に加え、新しい事業も企画してみたいと思
っております。10/4にはふれあいバザーがあります。まずはこの準備
を進めていきたいと思えます。また、いのちの電話など、社会奉仕的
活動を認められたものに寄付をします。先週、奉仕プロジェクト研究会に参加させて頂きました
が、分科会で、5分区から8分区までの総括発表を任せられました。お祭りに参加してポリオの寄付
を集めたり、警察署の見学会、スポーツ大会等、独自の企画でやっているところもあったり、ラン
ドセルや公園のベンチの寄贈、変わったところでは、高校生に四つのテストの感想文を書いてもら
って表彰をするというのもありました。また小学生に作文を依頼しているところもあったよう
です。他にも桜の植樹や、牛久クラブは、ペットボトルに独居老人の情報を書いて冷蔵庫に入れてお
いて玄関のところにその表示があり、何かの時には冷蔵庫を確認してもらうという奉仕活動をして
いるという報告がありました。私が提案したいのは、例えば第7分区で共通で出来るような何かを
企画出来るといいのではないかと考えています。公共イメージを高めるためには束で活動するとい
うのがよいのではないかと考えておりますので、どうぞ宜しく願います。



国際奉仕委員会 寺田 寿夫 委員長

委員：杉野 訓男、毛利 昭男

竜ヶ崎クラブではこれまでフィリピンに対し6年程前にはレントゲン
車、3年程前には消防自動車を寄贈しました。今年度はこれらの事業
についてどのような結果やどのような成果が生まれたのか等、稼働状
況の確認や検証をして参りたいと思えます。

又、地区RCが提唱する「この指とまれ」について。今年度は7つのプ
ロジェクトが計画されています。まず1つ目は日立RC、下館RCが共同でネパールの貧困児童への学
用品の支援。2つ目につくば国際RCがインドネシアの日本語を学習している学生・生徒達向けに学
用品とボールペン・クリアファイル等の提供。3つ目にしもだて紫水RCがフィリピンの貧困児童へ
の学用品等の支援。4つ目に古河RC、古河中央RC、古河東RCが共同でタイの貧困層の子供達や家
庭に対し、学用品・衣類・靴などの提供。5つ目に水戸南RCがタイの歩行困難な方々に日本で廃棄
処分扱いとなった車イスを整備して寄贈。6つ目につくばサンライズRC、土浦RC、が共同でマレー
シアの視覚障害者・及び障害児が対象物を手で触れて観る学習のため、蝕察用立体模型を作成する3D
プリンターシステムの提供。最後に7つ目は境RCがモンゴルの公立学校の図書館へ必要とされてい
る図書の寄贈で、以上すべてのプロジェクトに協賛したいと思えます。今年度、会員の皆様のご協
力を宜しく願います。





第7分区ガバナー補佐 中村康博様 (牛久 RC)

◇今後の予定

9月公式訪問・公式訪問前のクラブ協議会の際は正式にガバナー補佐として参ります。

8月 第1回会長幹事会 10月 野球大会 11月 地区大会
2月 IM 6月 RI台北世界大会

以前、竜ヶ崎 RC からレントゲン車をフィリピンに寄贈しました。

そのメンテナンスにどうぞ皆さんと行きたいと思っています。(来年7月頃)レントゲン車は刑務所に寄贈してあります。また来年は土浦から救急車が3台出る予定ですので、土浦 RC と牛久 RC と竜ヶ崎 RC の3クラブで寄贈出来ないかと考えていますので、国際奉仕事業の計画の一つに加えて頂ければと思います。どうぞよろしくお願ひします。

ために手を取りあおう



笠原 葉子さん (グローバル補助金奨学生)

龍ヶ崎市出身です。竜ヶ崎一高から筑波大に進学し、今年3月に卒業しました。9月からは公衆衛生学を学びに、スウェーデンの大学に留学します。ロータリークラブの奨学金がなければ留学することは出来ませんでした。感謝しております。有難うございました。

*当クラブが世話クラブ/カウンセラー：海老原会員

8月の記念日、おめでとうございます

- 本人お誕生日 ・17日 : 糸賀康浩君 ・18日 : 岩田邦夫君 ・22日 : 林佳範君
 ・29日 : 横山英則君
- 奥様・ご主人お誕生日 ・16日 : 横山ひとみさん ・29日 : 杉野三千男さん



ニコニコボックス

私は進んで奉仕の資金を提供します

- ¥5,000
山崎君 中村ガバナー補佐を迎えて。歓迎します。
- ¥3,000
糸賀君 笠原様を歓迎して!
- ¥2,000
西村君 中村ガバナー補佐を歓迎して。
中嶋君 中村ガバナー補佐を歓迎して。
海老原君 週報に写真が載りました。
菊地(建)君 クラブ協議会お疲れ様でした。

- ¥1,000
秋田君 週報に写真が載りました。
小島(孝)君 週報に写真が載りました。
島倉君 暑いのでニコニコ。
阿部君 早退します。
大竹君 早退します。
菊地(建)君 遅刻しました。

ご芳志の寄金、ありがとうございました。
小計 12件 ¥22,000 累計 55件 ¥215,000

通常例会を欠席される方は前日午後3時までに杉野(美)副SAA (090-1606-0719) にご連絡下さい。

RI 第2820地区・第7分区 竜ヶ崎ロータリークラブ

☆例会日：火曜日・12:30~13:30 ☆会長・西村秀明 ☆幹事・倉沢南州 ☆SAA・中嶋義雄
 ☆例会場：喜仙 〒301-0824 龍ヶ崎市下町 2981 電話 0297-62-0269